



Edgar Caleb Nájera Moreno

Catedrático:

Barreda Roberto García

Materia:

Introducción Historia de la Medicina Veterinaria

Trabajo:

Ensayo

Temas a tratar:

Problemas que atraviesa la profesión de Veterinaria
con sus posibles soluciones.

Fecha de entrega:

Domingo 4 de Diciembre

Introducción..

Como todos sabemos los Veterinarios son desprestigiados en la actualidad, aunque seas “alabado como buen médico veterinario” no serás alabado como los médicos, enfermeros, ingenieros etc.

Los problemas aparecen desde que menciona que eres Veterinario, hasta cuanto te pagan y como te tratan, no se dan cuenta que somos importantes en la sociedad, jugamos un rol importante porque nosotros estamos encargados de darles de comer así como los agrónomos están encargados en los vegetales, nosotros en la carne, además de curar a sus animales exóticos, salvajes o domésticos.

Es una gran injusticia por parte de la sociedad, ya que se ve algo normal minimizar al Veterinario, y es algo que va pasando de generación a generación, sin darse cuenta que están cometiendo un gran error, porque como todos hacemos el esfuerzo por tener nuestras cosas y llevar adelante nuestras vidas.

Aparte de los demás problemas que llevamos, como arriesgar nuestras vidas, posibles lesiones de grado normal o peligroso es a lo que se arriesga un Veterinario día a día.

En este ensayo veremos todos los problemas con posibles soluciones, acompáñame a verlo...



Problemas de los veterinarios god...

- Minimización por parte de la sociedad:
Un problema que todos los veterinarios es ver como a otros licenciados los alaban o simplemente los respetan, algo que no es igual con un veterinario, parece que seamos lo peor o que no hayamos estudiado como los demás.
SOLUCION:
Ir informando a las nuevas generaciones el respeto que todo el mundo merece y con eso ir quitando la minimización que no nos merecemos.
- Propietarios del paciente:
Siempre pasa que el dueño empieza a pelear con el veterinario pensando que es Superman, que puede salvar siempre, un veterinario va a intentar todo lo posible.
SOLUCION:
Dar a conocer al dueño que se intentara salvar al paciente sin comprometerse.
- Lesiones:
Las lesiones son algo común en un veterinario, ya que algunos animales son agresivos y tienen las posibilidades para dañarnos y lo hacen.
SOLUCION:
Ninguna, es un costo que se tiene que pagar al trabajar con animales.
- Arriesgar nuestras vidas:
Muchos veterinarios trabajan con especies grandes, y como ya se dijo, hay más posibilidad que un animal más grande te dañe aún más y hasta pueda cobrar tu vida.
SOLUCION:
Ninguna, es arriesgarse sabiendo que puedes lesionarte de gravedad o morir.
- Limitación en las clínicas veterinarias(Utensilios y tecnología):
Muchos dueños se quejan que porque no hay tecnología de punta para atender a sus mascotas, pero es que simplemente no alcanza cuando no nos quieren pagar lo justo para darles la mejor calidad.
SOLUCION:
Que nos paguen lo justo para poder comprar cosas mejores para próximas consultas.

CONCLUSION

Hay muchos problemas para los veterinarios, algo normal que en todas las carrera va a ver, simplemente quedan los que les gusta y los que verdaderamente se van preparando todos los días, es una carrera que vale la pena estudiar y por lo tanto que debe ser ejercida con todo el amor y disposición para ayudar a los que lo necesitan

